



Wir sprachen mit Cassandra Steen über den Unterschied zwischen Talent und Leidenschaft.

Die Seele spüren und hören

Wir trafen Cassandra Steen

08. September 2018, Von: Sabrina Kleinertz, Foto(s): Me Chuthai

Cassandra Steen ist eine der bekanntesten Soulsängerinnen in Deutschland. Zusammen mit Adel Tawil oder dem Duo Parallel platzierte sie Songs in den deutschen Charts und in den Ohren vieler Fans. Auf großen und kleinen Bühnen ist die Sängerin mit amerikanischer Staatsbürgerschaft zu Hause und tourt auch Ende des Jahres mit einer Unplugged-Weihnachtstour durch Deutschland. Wir trafen Steen kurz vor einem ihrer Auftritte zum Gespräch über Familie, Kollegen und Magie.

„Man lernt immer wieder von seinen Kollegen und lernt neue Wege kennen, um an ein Lied heranzugehen“, berichtet die Sängerin und erinnert sich dabei an Songs wie „Stadt“ oder „Eine Sprache“, die sie zusammen mit Musikerkollegen produzierte. Und auch bei den diesjährigen Anchor Awards freut sich die Sängerin auf die Zusammenarbeit mit Schaffenden aus der Branche.

Wie sie die Kandidaten dabei beurteilt und was technisches Können damit zu tun hat, das verriet uns Cassandra Steen im Interview. Außerdem unterhielten wir uns über den Unterschied zwischen Talent und Leidenschaft. Das ganze Interview ist wie immer in unserer Rubrik „Menschen und Hintergründe“ zu finden.

Direkt zu "Menschen und Hintergründe": [Bitte hier klicken](#)

Links:

www.cassandra-steen.de

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[Extrem produktiv und immer am Ball](#)(12.02.2021)

[Totale Leidenschaft für die Gitarre](#)(16.11.2020)

[Der Blues-Harp-Spezialist](#)(30.06.2020)

[Der vielseitige Schlagzeug-Freelancer](#)(28.05.2020)

[Keine Funkstile](#)(30.04.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)